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УЖКХ актуализировало реестр площадок, их в городе 523 (194 в МКД, 329 в частном
секторе), отдали на проверку регоператору.

  

Задача №1 - сначала доставить недостающие контейнеры, после заменить убитые,
город планирует приобрести их 300.

  

Задача №2 - за это лето привести в порядок до 100 площадок в МКД. Поставил задачу -
каждую площадку сопровождать информационно. Что на них должно быть, УЖКХ
представит предложения до конца недели.

  

Предложил регоператору рассмотреть вопрос и найти подрядчика на Белогорский и
Серышевский округа (как в Октябрьском и Ромненском). Предложение принято, будут
заниматься. Если из тех, кто меня читает, есть желающие, обращайтесь в «Автосити»;
Целый ряд поручений был по организации общегородского субботника.

  

Отмечено, что формат его будет изменен. Также глава Белогорска отметил, что из
проблем главная - нет водителей.

  

- Кстати, прочитал в одном из местных ТГ-каналов про мобилизационное задание и
бронь - подтверждаю, что в связи с мобзаданием у «Трансэкосервиса» было право
бронирования водителей и сотрудников, состоящих на воинском учёте, - добавил
Станислав Мелюков. - После лишения минприроды их лицензии регоператора, право
вести бронирование работников будет возложено на «Автосити».
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